



ASHLEY & PARKER

RESIDENTIAL PROPERTIES

6 Pièces

254 m²

Réf. FR1828

3 850 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-mer - le castelletbienvenue dans votre maison de rêve à villefranche sur mer, dans le domaine du castellet ! Cette superbe villa de 6 pièces haut de gamme dispose de 4 chambres spacieuses, chacune offrant une vue unique sur la Méditerranée, la rade de villefranche et saint-jean-cap-ferrat. Avec son design moderne et luxueux, cette villa est en excellent état, offrant des finitions et des matériaux de qualité supérieure. Répartie sur 3 étages, cette villa offre un espace généreux pour vivre et recevoir. L'un des points forts de cette villa est la magnifique piscine avec une vue ...

Villefranche-sur-mer - le castelletwelcome to your dream home in villefranche sur mer, in the castellet ! This stunning and high-end 6-room villa boasts 4 spacious bedrooms, each one providing its own unique view of the breathtaking mediterranean sea, the rade de villefranche and saint-jean-cap-ferrat. With its modern and luxurious design, this villa is in excellent condition, featuring top-of-the-line finishes and materials throughout. Spread out over 3 storeys, this villa offers ample space for both living and entertaining. One of the highlights of this villa is the beautiful pool looking ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

